

#PODERJUDICIAL  
**SOLICITA  
RECURSOS**

CONFIÓ EN LOGRAR  
TRABAJO CONJUNTO

FRIDA VALENCIA



Rafael Guerra, magistrado presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, desta-

có que la implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares requiere una inversión considerable y confió que de la mano del Poder Legislativo local los “podremos sacar adelante”.

En el Congreso de la CDMX subrayó que es necesario que se garantice romper la brecha tecnológica con una inversión suficiente para la infraestructura, dispositivos y sistemas electrónicos que se necesitarán.

Por separado, en el marco de la Feria de Derechos Humanos y Género del PJCDM, la jueza María Milagros Pérez destacó que los impartidores de justicia resuelven en máximo cuatro horas las medidas de protección solicitadas por las mujeres víctimas de violencia. 📌

FOTO: ESPECIAL



● **PRESENCIA.** Guerra, ayer, en el Congreso de la CDMX.

